

## **Aus dem Kreise unserer Mitglieder**

Von Bernhard Heimann

---

### **Heimatabend mit Kohlessen**

Am 15. Februar 2004 wurde wieder im Kolpinghaus unter Mitwirkung der Theatergruppe Schwege der jährliche Heimatabend veranstaltet. Zum schon traditionellen Winterspaziergang hatten sich mehr als 50 Wanderer eingefunden. Bei der Königin Irmgard in Schwege wurde auf dem Weg selbstverständlich eingekehrt. Nach kurzer Rast und einem „Hoch“ auf König Franz (Behrens) setzte die Gesellschaft die Wanderung frohgemutes fort.

Karnevalistische Vorträge, Volkstänze und das Theaterstück „Kattenjammer“ standen im Mittelpunkt des Abends. Regie führte Paul Arlinghaus.

Nach einem vorzüglichen Essen wurde sodann Fritz Pliquet zum König und Erika Eckelmann zur Königin erkoren.

Ein gelungener Abend!

### **Volkstänzer mit neuem Vorstand**

Katrin Bienefeld ist neue stellvertr. Vorsitzende des Vereins. Annegret Schwarte und Paul Börgerding gaben nach zwölfjähriger Tätigkeit ihren Posten auf.

Franz-Josef Behrens ist weiterhin der Vorsitzende der Gruppe.

### **Theaterverein „Jung-Bühne“**

Zwölf Aufführungen des Theaterstücks „Anton, wor wörs du de letzten Nacht?“ fanden viele begeisterte Besucher. Die Spieler wurden auch in diesem Jahr ihrem Wahlspruch gerecht:

„Up de Bühne echtet Läben – dortau willt wie us Meite gäben!“

---

### **In Memoriam - Gerhard Peuker**

Nach Verlust seiner schlesischen Heimat hat er sich stets mit großem Engagement für die neue Dinklager Heimat eingesetzt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken in Dankbarkeit bewahren.

Heimatverein Herrlichkeit Dinklage

---